

会議録(1)

会議の名称	令和3年度 第3回入間市スポーツ推進審議会（書面会議）
開催日時	令和4年3月4日（金）（会議結果成立日）
開催場所	（書面会議）
議長氏名	斧澤靖夫
出席委員(者)氏名	斧澤靖夫、山本寛、阿佐木綿香、大川順子、大空直美、小野順治、小林直人、齊藤武夫、斎藤寿一、田島浩、富田ちとせ、藤牧利昭、松永一郎、村野裕子、渡部晃（書面表決書提出者）
欠席委員(者)氏名	なし（書面表決書未提出者）
説明者の職氏名	
会議次第	<p>1 開会 2 報告事項 　(1) 令和3年度スポーツ・レクリエーション事業について 　(2) 令和3年度体育施設改修事業報告 3 閉会</p>
非公開理由	書面会議による開催のため
傍聴者数	なし
配布資料	<p>(1) 令和3年度第3回入間市スポーツ推進審議会 次第 (2) 資料1 受領確認書 (3) 資料2 令和3年度スポーツ・レクリエーション事業について (4) 資料3 令和3年度体育施設改修事業報告</p>
事務局職員職氏名	
議録作成方法	要点記述

会議録(2)

議事の概要(経過)・決定事項

1. 議事進行について

令和4年2月16日(水) 資料一式郵送

令和4年3月4日(金) 返送期限

※返送期限までに、委員15名全員から資料一式の受領・精読の確認及び報告事項に関するご意見の提出を受領し、会議出席者が過半数を超えたため、会議が成立したものとみなします。

2. 報告事項

資料1 受領確認書、報告事項に関する委員からのご意見について

会議録（3）

発言者	発言内容
事務局	〔資料1〕報告事項について、お気づきの点やご意見があればお願ひします。
阿佐委員	資料2・資料3のご報告ありがとうございます。藤沢地区体育館の多目的トイレの設置、とても良いですね。これを機にトイレだけではなく、ソフト面でも、もちろんハード面でもより多くの利用者が使いやすい体育館にしていけると良いと思います。
大川委員	資料2のレクリエーション事業については良い企画なので、多くの人々が参加できるよう周知徹底が必須であると思います。コロナ禍とは言え、多くの事業が中止になってしまったのは残念で、屋外のスポーツ等は工夫次第で開催できるような気もします。他のスポーツとの平等性を鑑みて中止に至ったかと思いますが、楽しみにしていた人たちにとっては可哀想でした。
大空委員	資料2のスポーツ・レクリエーション事業は、今後、開催内容を吟味検討しながら計画・募集してはどうかと思います。また、資料3の藤沢地区体育館の改修工事の内容を見ると、令和2年度から4年度の3か年に渡っており、工事計画で1年にまとめられたのではと思う。
斧澤委員	資料2のスポーツ・レクリエーション事業について、以前は市内の各スポーツ団体の事業が入間市主催となっていましたが、諸事情により後援・共催となってしまいこれらの資料にも含まれなくなりました。各団体の活動状況を知つてもらうためにも情報を少しのせていただけるとうれしく思います。
小野委員	私が生きがいにしているソフトボールは59歳以上のシニア、68歳以上のハイシニア、70歳以上のスーパーシニアがあり、大会は地区から県大会まで

発言者	発言内容
小野委員	<p>予定通り行うと年間を通してトレーニングや試合を楽しみ、健康、体力維持に役立ちました。しかし年末、10日間程、散歩もせずに座って作業していたところ、滑らかに歩くことができなくなってしまい焦りました。廃用症候群になったようで、週2・3回坂道の100段ほどの階段の上り下りを繰り返し、歩けるようになるのに1ヶ月かかりました。後期高齢者になると日頃の運動習慣がいかに大切かということを痛感しました。</p> <p>資料2では魅力的な冬季のスポーツ・レクリエーション事業が、オミクロン株の感染拡大のため中止せざるを得なくなり、小中学校では学級・学年閉鎖の措置が取られるという現状は全ての人々の心身の健康、体力づくりに大きな影響があります。将来に活躍する子供たちの成長に障害になることはないだろうかと気になります。この大変な状況が早く解消されることを願うばかりです。</p>
小林委員	意見は特にありません。
齊藤委員	資料3の、公共施設の改修工事には実に多額の費用が伴うことを改めて思います。各施設の有効利用することが大切で、市民の利用促進に努めたいと感じました。
斎藤委員	意見は特にありません。
田島委員	意見は特にありません。
富田委員	意見は特にありません。
藤牧委員	意見は特にありません。
松永委員	資料2の、スポーツ・レクリエーション事業については、各種事業計画をさ

発言者	発言内容
松永委員	<p>れておられましたがコロナ禍の折、この判断はやむを得ないことだと思います。</p> <p>資料3の体育施設改修事業についてですが、西武地区体育館と藤沢地区体育館は工事完了及び進行中ですが、利用申請のインターネット化等による改善はされないのでしょうか。利用者の利便性と申請状況の可視化を図る時代となっており、地区体育館のWi-Fi環境とPC及び利用者の見れるモニターの設置が必要であると思います。是非計画されることを期待します。</p> <p>次に、便所改修事業の計画で、経費増加になるかと思いますが温水便座の設置は現状では贅沢品とは言えないと思います。</p> <p>また、障害者にも対応されるトイレ改修について、地区体育館の構造等から難しい館もありそうですが、できる地区から改修されることを望みます。</p>
村野委員	意見は特にありません。
山本委員	<p>資料3の令和3年度体育施設改修事業報告について、西武地区体育館改修工事が終了し、藤沢地区体育館改修工事と多目的トイレ設置のため便所改修を含む追加設計の実施の件、承知しました。すでに終了した西武地区体育館利用者から、照明や暗幕の交換も含めて好評判です。その中で、トイレの設備について、洋式トイレとなり使いやすいが、冬場では便座が冷たく「できれば便座を温めるものが良い」という意見がありました。多目的トイレや地区体育館は災害時の避難場所等にも利用され、多様な利用者がトイレを使用するため、今後検討される体育館の改修トイレには「便座が暖められる」ものの設置が良いのではないかと思われます。</p>
渡部委員	<p>意見は特にありません。</p> <p>資料3前段の、市議団からの要望については特に記載する内容では無いかと思います。</p>

発言者	発言内容
議事のてん末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。	
令和 4 年 3 月 8 日 議長の署名	<u>行江 靖夫</u>
議長が指名した者の署名	(署名省略)